
生徒感想集（一部抜粋､編集） 

 

 令和６年 1０月３０日実施 

【１年】 
・今日は忙しい中、私たちのためにおいしいご飯を

ありがとうございました。白くて、やわらかくて、

ホカホカでとてもおいしかったです！３時間目、ご

飯の前を通って、とてもいいにおいで給食の時間が

とても楽しみでした。本当にありがとうございまし

た。来年も楽しみにしています！ 
・本日は、私たちのために、おいしいごはんを作っ

てくれてありがとうございます。いつものご飯もお

いしいけれど、やっぱり夢プロごはんは、炊きたてで、とても温かいので、とてもお

いしかったです。そして、夢プロごはんを作ってくれた人、その他さまざまな人が今

回の夢プロごはんのために動いてくれていたのだと思うと、心が温まりました。次の

夢プロごはんも楽しみです。本日は、ありがとうございました。 

・つやつやのお米がおいしかったです。ボランティアも人々が一生懸命やってくれた

気持ちが伝わりました。また、夢プロごはんを食べたいです。できたてのお米が食べ

られるのが貴重な経験なのでうれしかったです。とてもおいしくいただきました。こ

の長浜でつくられたお米を食べることができてよかったです。 

・１年に１回の夢プロごはん。いつもと一味ちがうおいしさでした。新米のため、お

いしさが増しました。普通ならこげるかもしれなかったのに、こげずにおいしく、や

わらかい１粒１粒のお米を、たくさん味わいながら食べました。あと２年。２回しか

食べられないのが悲しいです。中学校の間しか食べられないため１回１回、ありがと

うの気持ちもこの味を感じて食べたいです。この後、いろんな人にこのおいしさが伝

わってほしいです。これからもあのおいしいごはんを食べたいです。 

・自分で米を炊くとわかることだけど、水の調節が少しかわるだけで、かたさも変わ

るし、何よりガスがまで炊いているから、めっちゃおいしかったです。何より言いた

いことは、全部かんぺきだなあと思いました。毎年作ってくれてありがとうございま

す。来年もよろしくお願いします。 

・私はごはんの当番だったので、ふたを開けると、とても良いにおいがしてピカピカ

のお米がたくさん入っていました。よそった感じもいつもよりもやわらかく、もちも

ちしていました。ごはんを食べた感想は「とてもおい

しかった！」です。甘くて、もちもちのごはんを食べ

ると幸せな気持ちになれました。おかずと一緒に食べ

ると、さらにおいしかったです。来年の夢プロごはん

も楽しみです。 

・今日は、私たちのために夢プロごはんをつくってく

ださってありがとうございました。いつもの給食のご

はんももちろんおいしいけど、炊き立てのごはんはさ

らにおいしかったです。いつもよりごはんを多めに入



れてもらったりと、何回もおかわりしたくなるぐらいでした。今日は本当にありがと

うございました。来年の夢プロごはんも楽しみにしています。 

・ボランティアさんたちへ ボランティアさん、今日はとてもおいしいごはんを作っ

てくださってありがとうございました。めちゃくちゃおいしかったです！私は毎年夢

プロごはんを楽しみにして、やっと今日食べられました。ひさしぶりの夢プロごはん

はおいしかったです。いつものお米よりも甘く感じました。全部食べました。来年も

すごく楽しみです。 

 

【２年】 
・今年の夢プロご飯もとてもおいしかったです。いつも

給食に出ているご飯もおいしいのですが、やっぱり炊き

たてのご飯は違うなと思いました。食缶が空になっても、

まわりについているお米粒も食べようと一生懸命にしゃ

もじでさらえている友人の姿が印象に残っています。そ

れぐらいおいしいお米でした！年に１回しか食べられな

いことがおいしいぐらいです。来年で夢プロごはんも最

後なので、次は絶対おかわりしようと思いました。 

・口に入れた瞬間、甘さが押し寄せてきました。ホカホカで真っ白なお米は食欲をそ

そりました。かめばかむほど、うまみがあふれてきて、これが長浜で作られているの

を誇りに思えるほどでした。来年は最後なので、より味わって食べたいです。 

・いつもの給食で出てくるご飯もおいしいですが、夢プロごはんはおかずと一緒に食

べなくてもお米自体が甘くて食べているだけで幸せな気分になりました。本当に毎年

ありがとうございます。いつも夢プロごはんに元気をもらっています。クラスの子た

ちもみんな普段ご飯を増やさない子までもがご飯を増やしに行っていたり、みんな笑

顔で夢プロごはんを食べて本当にクラス全体がみなさんのおかげで幸せな温かい雰

囲気につつまれました。ありがとうございました。 

・先日から夢プロごはんが食べられると聞いて『ウキウキ』して学校に来ました。給

食の時間になって、少ししかごはんがなく、増やそうとしたのですが、人気がありす

ぎて僕が増やそうとしたとき、ごはんはもうありませんでした。ですが、その少ない

のを忘れるくらい柔らかくて、ホカホカで美味しかったです。次、食べられるのが１

年後で少し長く感じますが楽しみです。本当においしかったです！！ 

・いつも食べているごはんも美味しかったですが、炊きたての夢プロごはんはやっぱ

りいつものごはんよりふっくらしていて、熱々で美味しかったです。夢プロごはんの

取り組みが自分の生まれる前から始まっていたことに驚きました。これからもずっと

続けてください、ご飯を炊きに来てくださってありがとうございました。 

・いつもの給食で食べているご飯と少し違って、あたたかくやわらかくてとてもおい

しかったです。かめばかむほどお米があまくなって、いくら食べてもあきないおいし

い味でした。給食前からはやくに準備してくださって

ありがとうございました。来年が最後の給食で、夢プロ

ごはんも最後になり悲しいですが、来年もこのおいし

い夢プロごはんを楽しみにしておきます。 

・毎年おいしいお米をありがとうございます。滋賀のお

米をおいしく頂くことができて、とてもうれしいです。

はじめはなぜ夢プロごはんをしているのかが分からな

かったのですが、子どもたちの笑顔を見るために頑張



って炊いてくださっているのだと思うと、感謝の気持ちでいっぱいです。小学校のと

きから毎年おいしく食べさせてもらっています。毎年、みんなおいしいといって食べ

ているし、その日は残しが少ないので、みなさんの大変な思いを残すことなく食べら

れてよかったです。来年で中３だと最後なので、最後までしっかりとおいしくいただ

けるようにしていきたいです。ありがとうございました。 

・夢プロごはん本当においしかったです。いつもはあまり多くごはんを食べたりはし

ないのですが、今日のごはんはすごくおいしくて、おかわりをしました。たくさんの

人たちの思いがこもっているあたたかくて優しい味で、とてもおいしかったです。毎

年作ってくださり、本当にありがとうございます。来年の夢プロごはんも楽しみにし

ています。これからもおいしいごはんをよろしくお願いします。 

 

【３年】 
・夢プロごはんとてもおいしかったです。小学校の時

から毎年楽しみにして、おいしく食べてきました。つ

くってくれた人、準備、後片付けなど、がんばってく

れる人がいるからおいしい米が食べられていると改

めて知ることができました。夢プロごはんの日だけじ

ゃなく、毎日、朝昼夜ごはんが食べられていることに

感謝しないといけないんだなと気づかされました。あ

りがとうございました。 

・多分食べるのは今日が最後の夢プロごはんですが、本当においしかったです。色々

な人たちが力を合わせて私たちにごはんが届くことに感謝しなければならない、と感

じました。今までありがとうございました。 

・夢プロごはんをつくっていただき、ありがとうございました。いつもの給食のごは

んとは違うおいしさがたくさんありました。１つめは、あたたかさです。いつものご

はんよりたくさんの人が手間をかけて作ってくださっている分、あたたかさを感じま

した。２つめは、食欲をそそる匂いです。いつもの１００倍いいかおりがしました。

これも、みなさんが気持ちを込めて作ってくださったおかげです。９年間私たちのた

めにごはんを作ってくださり本当にありがとうございました。 

・９年間、長浜市内で収穫したごはん食べさせてくれてありがとうございました。い

つもの給食ごはんとは全然違っておいしさを感じました。僕たちが授業をしていると

きから、ごはんを炊いてくれてありがとうございました。これからも、少しずつでも

長浜の農作物などを知れるといいなと思いました。高校生になると給食ではなくなる

ため夢プロごはんを食べることができないけど、これからは家庭でも感謝しながらご

はんを食べていきたいと思います。 

・毎年、夢プロごはんを作って頂き、ありがとうございます。３年生は、今年で最後

になるので、もう夢プロごはんが食べられなくなると

思うと、とても寂しいです。今年は最後だと思って、

今までよりも味わって食べました！とても甘くてお

いしかったです(^_^)。これからもごはんを残さず食

べようと思います。９年間ありがとうございました！ 

・９年間食べてきた夢プロごはんも昨日で最後となり

ました。普段、給食で食べている白ごはんよりも心な

しか輝いて見えました。あたたかくておいしい夢プロ



ごはんを作ってくれた方々には感謝しかありません。これ

からもおいしい夢プロごはんを作り続けてほしいです。 

・普段の給食では、熱々のごはんを食べるということが難

しいので、今回、こうして熱々のごはんを食べることがで

きてとても嬉しい気持ちでした。熱々の釜で炊いたごはん

はとても美味しく、おにぎりを２個も追加してしまいまし

た。私たちは、毎年夢プロごはんを食べて育ってきました。

そして、毎年私たちの為にごはんを炊きにきてくれることへ温かみを感じ、来年はま

だかと楽しみにしていました。そんな夢プロも、私たちは今回が最後になるというこ

とで、本当に９年間ありがとうございました。この北中学区で育って本当によかった

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


